



10月園だより

令和7年10月1日
第三ひもんや保育園園長

暑い夏もようやく終わり、さわやかな風と共に秋の訪れがやってきました。

幼児クラスでは、各クラス運動会に向けての取り組を行っています。3歳児室を見に行くと一台の机を囲んで子どもたちが座っていました。私に気づいた子が「あのね旗つくるんだよ。運動会に使うの」と一生懸命説明してくれました。どうやら万国旗の制作をしていたようです。運動会で飾られるのをとても楽しみにしている様子が伝わってきました。ホールでは、4歳児クラスがリズムに合わせダンスを楽しんでいました。隊列を意識しながら一生懸命に動いています。昨年の3歳児クラスの姿を思い返すと成長した様子が伺えました。その後に5歳児クラスのぶち合わせ太鼓が始まりました。掛け声や竹をたたく動作は真剣そのものです。そんな姿に4歳児も思わず見入っています。0・1・2歳児クラスも園庭や散歩など戸外遊びをたくさん楽しんでいくと思います。個々の発達にあった遊びを提供できるようにクラスだけでなく園全体で環境設定などの話をして子どもたちと楽しんでいきたいと思います。

今月は運動会を開催します。2歳児クラスからの参加ですが、0歳児・1歳児クラスの保護者の皆様もぜひ遊びにいらしてください。子どもたちの成長と一緒に喜び合えればと思っております。今年度は、雨天の会場が目黒西中学校（旧第8中学校）となります。後日お知らせを配信させていただきます。

10月の行事予定



乳児内科検診	0～2歳児	芋ほり遠足	4・5歳児
幼児内科検診	3～5歳児	幼児お楽しみ会	3～5歳児
運動会	2～5歳児	焼き芋会	全園児
身体計測・避難訓練			



異年齢の関わり ~幼児編~

3歳児

4歳児

5歳児

お部屋に遊びに来てくれたお兄さんと恐竜のお家を作りました。憧れのお兄さんに夢中になっています。



みつばち組やとんぼ組に体操の見本を見せてあげています。教えてあげたい気持ちが出てきています。

おばけやしきで怖がる友達に怖くないよと声を掛け、手をつないで案内してくれています。



～乳児クラスの手作り玩具の紹介です～

0歳児クラス（ありんこ組）



「ふにゅふにゅがたまらない」

水とスパンコールを入れた圧縮袋を床に置いて遊んでいます。始めはそっと指で触りスパンコールや空気の泡が動くのを目で追っていました。保育士も同じように指で触ってみると、顔を上げにっこり笑っています。「ポン、ポン」と触れるタイミングで声をかけると、今度は両手でたたき始めました。すると、沢山のスパンコールや泡が一度に動くことに気付き「ん、ん」と保育士に視線を送りながら繰り返し楽しんでいました。立って足踏みしたりゴロンと横になり頬を付けたりして冷たさや弾力を楽しむ姿も見られ、楽しい遊びのひとつになっています。



1歳児クラス（ちょうちょ組）



「とれたよ」

「いちご狩りに行ったの」という子どもの話から、壁面に野菜や果物をマジックテープでつけたり外したり出来る小さな畑を作りました。子どもたちは野菜や果物を好きなだけ採って収穫の気分を楽しんでいます。季節に合わせた旬の果物や育てている野菜、虫なども加えています。採った野菜を並べてお店屋さんにしたり、鍋や皿に入れままごとの食材にして、現在も継続して楽しんでいます。子どもたちの日頃のつぶやきや遊びの中からヒントにした玩具を作り楽しんでいます。

2歳児クラス（てんとうむし組）



「お弁当作ろう」

ままごとコーナーにあるお手玉やマジックテープ付きの細いフェルト等の手作り玩具から好きな物を選び「お弁当持って公園に行こう」と友達や保育士を誘って準備を始めています。フライパンにハンバーグに見立てたお手玉を入れて焼いたり、細いフェルトをくるくると巻いてお寿司を作っていました。色鮮やかな食べ物を入れた弁当と、携帯電話に見立てたかまぼこ板を鞄に入れ「準備出来たよ、出発しよう」と出かけ、公園に着くとお弁当を広げて食べる真似をして楽しんでいました。様々な物を自由に見立てて遊べるように玩具を用意し、子どものイメージが膨らむように、その思いに寄り添い、共感しながら一緒に楽しんでいきます。

